

Defiende Papa Francisco a inmigrantes en despedida de Chile



Santiago de Chile, 18 ene (RHC) El Papa Francisco defendió los derechos de la inmigración y exhortó a estar atentos para defender a quienes sufren la precarización del trabajo o el abuso por ser indocumentados.

En su homilía final en la playa Lobito, a 20 kilómetros de la ciudad de Iquique, recalcó Francisco la importancia de proteger a personas que van en busca de sueños o se ven obligados a dejar sus países.

El Sumo pontífice expresó la necesidad de estar atentos a todas las situaciones de injusticia y a las nuevas formas de explotación que exponen a las personas a perder la alegría de la fiesta, aludiendo al célebre primer milagro de Jesucristo de convertir el agua en vino.

Después de varias referencias a las Bodas de Cana, según las sagradas escrituras, insistió el Papa en mantener la vigilancia frente a la precarización del trabajo que destruye vidas y hogares, así como a los que se aprovechan de la irregularidad de muchos inmigrantes porque desconocen el idioma o no tener los papeles en regla.

La fecha final del papa Francisco en Chile, a donde llegó en la noche del lunes último, quedó un tanto empañada por su defensa al obispo Juan Barros, acusado de complicidad en casos de abusos sexuales.

La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, despidió en una ceremonia oficial en la norteña ciudad de Iquique al papa Francisco, quien dejó sensaciones encontradas luego de tres días de visita al país austral.

Bachelet acompañó Jorge Mario Bergoglio hasta la nave de la aerolínea Latam que lo llevará a Perú.

El obispo de Roma abandonó territorio chileno rumbo a Lima, Perú, donde hará una estancia similar dentro de su gira latinoamericana, con sinsabores respecto a su condena a los abusos sexuales de ministros de la iglesia católica.

El avión que condujo al sumo pontífice aterrizó en Lima poco después de las 16:30 hora local, en la pista del Grupo número ocho del Callao, de la Fuerza Aérea peruana.

En la ceremonia oficial de bienvenida, encabezada por el presidente, Pedro Pablo Kuczynski, estuvieron presentes miembros del gabinete, el Nuncio Apostólico, Nicola Girasoli, así como altos jefes militares y personalidades de la jerarquía católica local.

Esta es la primera visita de un jefe del Vaticano desde la que realizó Juan Pablo Segundo en mayo de 1988.

Antes del mediodía de este jueves, miles de personas comenzaron a concentrarse a lo largo de las principales avenidas capitalinas para asegurar posiciones desde donde poder ver al papa Francisco, quien se traslada en el papamóvil hasta la Nunciatura Apostólica, el lugar donde se hospedará por estos días.

Desde hace varios días, el Ministerio del Interior y las Fuerzas Armadas incrementaron las medidas de protección a los lugares por donde pasará el ilustre visitante.

Las Policía Nacional emitió la víspera un mensaje de alerta ante un posible atentado contra él, que se realizaría durante su estancia el sábado en la ciudad de Trujillo, a unos 570 kilómetros al noroeste de la capital.

En el supuesto ataque estaba prevista la participación de tres personas, una de las cuales actuaría contra Francisco, otra contra la multitud y la última emplearía un vehículo para apoyar la acción terrorista, ante lo cual las fuerzas del orden redoblaron la seguridad en esa ciudad con más de cinco mil policías y miembros de las fuerzas armadas.

Otras versiones de supuestos planes contra el vicario de Cristo circularon en los últimos días en las redes sociales aunque las autoridades no han confirmado ningún otro complot terrorista en concreto.

En las primeras horas de mañana viernes, el Santo Padre viajará a Puerto Maldonado, a unos mil 525 kilómetros al este de Lima, donde oficiará una misa y sostendrá un encuentro con representantes de los pueblos de la amazonia.

Por la tarde regresará a la capital y realizará una visita de cortesía al Presidente Kuczynski en el Salón de los Embajadores del Palacio de Gobierno.

En una actividad por separado en el mismo edificio recibirá el saludo de las autoridades estatales, el cuerpo diplomático y organizaciones sociales.

El sábado 20 por la mañana el sumo pontífice se trasladará por vía aérea a Trujillo, para constatar los efectos del reciente Fenómeno de El Niño Costero, y mostrar solidaridad con los miles de damnificados, la mayoría de los cuales aún esperan la ayuda gubernamental.

La actividad más grande durante la visita será en horas de la tarde del domingo 21: el multitudinario acto litúrgico que tendrá lugar en la base aérea de Las Palmas, en el sur de Lima, en la cual se espera participe más de un millón de feligreses.

Ese mismo día el papa regresará a Roma alrededor de las 19:00 horas, tras sostener un encuentro con los obispos en la Catedral limeña y de almorzar con los integrantes de su séquito en la Nunciatura Apostólica, donde se alojará durante su estancia aquí.

Fuentes del Centro Internacional de Prensa (CIP) en Lima, confirmaron a Prensa Latina que Kuczynski estará en cada una de las actividades del papa, tanto en Lima como en Trujillo y Puerto Maldonado.

Expertos consultados estiman que el gobernante desea aparecer en los medios junto al obispo de Roma, para reiterar sus mensajes de los últimos días a favor de la reconciliación y la paz entre los peruanos.

El malestar por el reciente indulto al exmandatario Alberto Fujimori y el escándalo que involucra a Kuczynski por supuestos actos de corrupción, más las denuncias sobre casos de abusos sexuales del clero local, conforman un escenario complejo del cual, como en otros similares, el papa deberá salir airoso, destacan especialistas en el tema.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152944-defiende-papa-francisco-a-inmigrantes-en-despedida-de-chile>



Radio Habana Cuba